

|                            |                                    |                     |
|----------------------------|------------------------------------|---------------------|
| Fecha<br><b>18.07.2010</b> | Sección<br><b>Primera-Nacional</b> | Página<br><b>12</b> |
|----------------------------|------------------------------------|---------------------|

## OPINIÓN DEL EXPERTO

opinion@nuevoexcelsior.com.mx

### *Planificación hacia el futuro*

El proyecto de país México Tercer Milenio, que integra 70 grandes obras de infraestructura, refleja las posibilidades de dinamismo económico, cuando se concilian esfuerzos y estrategias de todos los sectores sociales

**POR MANUEL FRÍAS ALCARAZ**

**R**eflexionar que la progresiva convulsión político-social originada por las actividades ilícitas y la extensa presencia de organizaciones —internas y externas— de control y tráfico de estupefacientes, se complica por políticas oficiales que otorgan preferencia a los efectos-correcciones y no a las causas-prevenciones. Con múltiples pérdidas humanas y repercusiones desfavorables a la economía (a la fecha los daños se estiman en 150 gigadólares), motivadas por la declinante seguridad nacional, aunada a los crecientes conflictos entre organismos gubernamentales y movimientos furtivos-ilegales, conducen a México a una peligrosa inestabilidad que puede derivar en secesión territorial.

Lo anterior se enturbia por inacabables pugnas de poder entre partidarios de las Logias Francmasónicas Yorkina (liberal-federalista) y Escocesa (conservadora-centralista).

A principios del siglo XIX, México disponía de casi cinco



Página 1 de 3  
\$ 35697.58  
Tam: 584 cm2  
ABEZARES

Continúa en siguiente hoja

|                     |                             |              |
|---------------------|-----------------------------|--------------|
| Fecha<br>18.07.2010 | Sección<br>Primera-Nacional | Página<br>12 |
|---------------------|-----------------------------|--------------|

millones de kilómetros cuadrados; hoy, con menos de dos millones de kilómetros cuadrados, prevalece el riesgo de reducir aún más su superficie. No obstante esta infausta referencia, continúan las confrontaciones entre organizaciones y partidos de izquierda, derecha o de centro. Las experiencias, lecciones y errores no se valoran ni se aprenden. La unidad y posteridad están desplazadas por la persistente ambición y supeditación a intereses de grupos de cogobierno oficial, económico, político, social, insurgente, narcotráfico.

Frente a esta realidad, resulta urgente dejar de imitar, adecuar y traducir formas ajenas de pensar y vivir. Asimismo, al comprender que la riqueza no es el dinero, sino sus recursos potenciales aprovechados-transformados con sabiduría, ingenio, trabajo y constancia, el país superará en definitiva la desigualdad, el subdesarrollo y el atraso. Al mismo tiempo, restablecerá su dignidad como nación y su prestigio internacional. Por consiguiente, al disponerse de un auténtico proyecto de país, cimentado en una

ideología de identidad propia, edificado con acciones, planes, programas y obras de infraestructura de amplia visión y largo alcance, la convivencia, el respeto y el aprecio por lo nuestro se afianzarán. Por lo mismo, se generarán infinidad de empleos útiles en contraposición a lo ilícito.

Con planteamientos integrales y de largo alcance, donde la economía física representada por la **construcción** de obras de infraestructura de alta plusvalía y participación, así como por trabajos y actividades productivas, en oposición a la economía de limitados beneficios y alta especulación —gasto burocrático-administrativo, político, social, bursátil, seguridad—, México solucionará a fondo los graves y diversos problemas que lo abruman.

Con un fundamento-ob-

lad

jetivo de nación de amplia visión, que signifique e implique una directriz de desarrollo y responsabilidad

compartida, será factible conjuntar voluntades y directrices entre gobierno, iniciativa privada, partidos políticos, asociaciones sociales y medios de comunicación para la consecución de un México nuevo, moderno y equitativo.

El proyecto de país México Tercer Milenio ([www.mexicotm.com](http://www.mexicotm.com)), conceptualizado, planificado y elaborado con valores y anhelos com-

patibles con nuestra idiosincrasia, así como con criterios de optimización de recursos naturales, económicos y financieros, en la actualidad lo forman setenta grandes y rentables obras de infraestructura de multifunciones para resolver a fondo el suministro y la demanda de agua, **energía**, comunicaciones y alimentos. Es decir, el fundamento se establece en la necesidad de contar con un amplio y secuencial programa nacional de desarrollo con metas, acciones y propósitos perfectamente definidos.

Por sus funciones y alcances, simboliza un dinámico proyecto de país para conciliar esfuerzos y estrategias. Además, permitirá ordenar y descentralizar las actividades y la vida nacional para disminuir y regular la asfixiante presión poblacional, urbana e industrial en las ciudades del altiplano y, simultáneamente, impulsar regiones preferenciales de inversión y desarrollo.

Así, al canalizarse parte importante de la inversión pública y privada a obras de alta eficiencia y participación, se podrán formar los funcionales y modernos Complejos de Desarrollo del Pacífico Noroeste, Pacífico Occidental, Pacífico Sur, Golfo Norte, Golfo Centro y Sureste, donde al quedar plenamente garantizados los servicios básicos y enlazados con rápidas vías de comunicación, su correcta localización y competitivas ventajas ofrecerán una alternativa real y atractiva de residencia y prosperidad a los mexicanos de hoy y de siempre.

Significa que, al crear —o bien ampliar e impulsar— nuevos centros urbanos, industriales, comerciales, **energéticos**, agropecuarios, acuícolas, se restituirá el equilibrio natu-

Continúa en siguiente hoja

Página 2 de 3

|                            |                                    |                     |
|----------------------------|------------------------------------|---------------------|
| Fecha<br><b>18.07.2010</b> | Sección<br><b>Primera-Nacional</b> | Página<br><b>12</b> |
|----------------------------|------------------------------------|---------------------|

ral en las principales regiones y ciudades, en particular en las áreas metropolitanas del Valle de México, Guadalajara, Monterrey, Puebla, Toluca, Tijuana, el Bajío y La Laguna, ante el riesgo de daño, e inclusive de ruina, por la escasez de recursos, especialmente de agua. Esta tendencia a lo inhabitable e ingobernable ya se inició en el Valle de México.

La inversión requerida para hacer asequible este México nuevo y bien planificado es menor a las pérdidas provocadas por la irresoluble inseguridad, con los procesos y métodos vigentes. Una nación moderna, unida, fuerte y con futuro no se compra con quimeras o dinero. Es resultado de la imaginación, creatividad, trabajo, responsabilidad y participación de sus habitantes. Al conjuntarse acciones y

programas públicos y privados, se multiplicará el patrimonio nacional y el empleo útil, se mejorará la distribución de la riqueza y la recaudación de impuestos, entre otros importantes beneficios. Esto exige relegar la idolatría monetaria, dejar de intercambiar valiosos recursos (petróleo, minerales) por divisas de papel, y que la economía quede al servicio de la nación y los mexicanos, lo cual se traducirá en un profundo, urgente y positivo cambio.

Así, al coordinar acciones y metas generales, conciliar desavenencias y tener los mismos objetivos, los sectores de gobierno, político, privado, social, medios de comunicación, profesionistas, académicos, insurgentes, manifestantes, narcotraficantes, los conceptos ideológico-políticos, planes, programas y obras de infraestructura que forman México Tercer Milenio consolidarán-ensancharán las bases, a fin de que el país resurja y logre

su pleno desarrollo. Al mismo tiempo, afronte con entereza, visión y decisión los desafíos actuales y futuros.

**La inversión requerida para hacer asequible este México nuevo y bien planificado es menor a las pérdidas provocadas por la irresoluble inseguridad**

**Al comprender que la riqueza no es el dinero, sino sus recursos potenciales aprovechados con sabiduría, el país superará la desigualdad y el subdesarrollo**